

13 OCTOBRE 1954.-

BOURGES.-(18)  
●●●●●●

HEURE : 23 H 15

Une dizaine de Berruyers qui consommaient au café SERVOL, rue Gambon, ont été les témoins d'un curieux phénomène qui pendant près d'une heure a illuminé le ciel de BOURGES.

C'est M. DEZELUS qui le premier aperçut une boule lumineuse grosse comme une boule de billard qui évoluait en suivant une ellipse très allongée d'un diamètre maximum d'un mètre environ. L'engin prenait des teintes variant de l'orange au jaune. Parfois il s'immobilisait et devenait alors beaucoup plus éclatant. Sa trajectoire était parallèle à la petite rue rejoignant la rue Gambon, la rue des Poulies. M. DEZELUS appela ses amis qui jouaient à la belote dans la salle du café leur disant qu'il se passait au-dessus de l'hôtel Dieu des choses beaucoup plus intéressantes que les cartes. On put croire un instant à une plaisanterie mais il fallut bien se rendre à l'évidence.

M. et Mme SERVOL, leur fille et six autres consommateurs observèrent le manège de la fâcheuse boule dans le ciel sans nuage pendant près d'une 1/2 heure. Puis las de regarder le ciel ils abandonnèrent l'engin à ses mystérieuses évolutions. Cependant Minuit était passé M. SERVOL jeta un dernier coup d'oeil avant d'aller se coucher. La boule était moins apparente, mais poursuivait son va-et-vient au-dessus de l'Eglise Notre Dame.

LA NOUVELLE REPUBLIQUE DU CENTRE OUEST DU 13 OCTOBRE 1954.